

معلومات عن المملكة العربية السعودية بالانجليزي

المملكة العربية السعودية دولة رائدة في منطقة الشرق الأوسط وفي العالم، ولعل ذلك يعود إلى الكثير من المميزات التي تمتلكها المملكة، ومن المهم أن نتعلم كل ما يتعلق بالسعودية من معلومات ومقومات تمثل تاريخها وتطورها ومميزاتها، وسوف نسرد فيما يأتي مجموعة منها:

- **المعلومة بالإنجليزي:** The riyal is the basic unit of the currency of the Kingdom of Saudi Arabia.
الترجمة: يعد الريال الوحدة الأساسية لعملة المملكة العربية السعودية.
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia has air, sea, and land ports connecting it to different countries of the world.
الترجمة: تمتلك السعودية منافذ جوية وبحرية وبرية تربطها بدول العالم المختلفة.
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia is characterized by a stable life that combines a culture that preserves the heritage and the extended development of aspects of life in it.
الترجمة: تتميز السعودية بالحياة المستقرة التي تجمع بين الثقافة التي تحفظ التراث والتطور الممتد لأوجه الحياة فيها.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The official working days in the Kingdom of Saudi Arabia are from Sunday to Thursday for the government sector, from 7:30 am to 2:30 pm.
الترجمة: أيام العمل الرسمية في المملكة العربية السعودية من الأحد إلى الخميس للقطاع الحكومي، ومن الساعة 7:30 صباحاً إلى الساعة 2:30 ظهراً.

معلومات عن العائلة المالكة السعودية بالانجليزي

تعد آل سعود هي العائلة المالكة في المملكة العربية السعودية منذ إنشاء الدولة السعودية الأولى إلى يومنا هذا، وفيما يأتي نسرد مجموعة معلومات عن العائلة المالكة السعودية بالانجليزي:

- **المعلومة بالإنجليزي:** The House of Saud is composed of the descendants of Muhammad bin Saud, who was the founder of the Emirate of Diriyah, which is known as the First Saudi State, and his brothers.
الترجمة: تتألف عائلة آل سعود من أحفاد محمد بن سعود مؤسس إمارة الدرعية المعروفة بالدولة السعودية الأولى وإخوته.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The rulers of the modern Kingdom of Saudi Arabia are the sons of the founder King Abdulaziz bin Abdul Rahman.
الترجمة: حكام المملكة العربية السعودية الحديثة هم أبناء الملك المؤسس عبد العزيز بن عبد الرحمن.
- **المعلومة بالإنجليزي:** King Salman bin Abdulaziz Al Saud is the current King of Saudi Arabia and the Custodian of the Two Holy Mosques.
الترجمة: الملك سلمان بن عبد العزيز آل سعود هو ملك المملكة العربية السعودية الحالي و خادم الحرمين الشريفين.
- **المعلومة بالإنجليزي:** King Salman was crowned the ruler of Saudi Arabia on 23 January 2015 following the death of his brother, King Abdullah bin Abdulaziz Al Saud.
الترجمة: توج الملك سلمان حاكماً للمملكة العربية السعودية في 23 يناير 2015 عقب وفاة شقيقه الملك عبد الله بن عبد العزيز آل سعود.
- **المعلومة بالإنجليزي:** King Salman bin Abdulaziz appointed his son, Mohammed bin Salman, as Crown Prince of Saudi Arabia in 2017.
الترجمة: عين الملك سلمان بن عبد العزيز نجله محمد بن سلمان ولياً للعهد في المملكة العربية السعودية عام 2017.
- **المعلومة بالإنجليزي:** Seven rulers of the House of Saud have ruled the modern Kingdom of Saudi Arabia so far.
الترجمة: تعاقب على حكم المملكة العربية السعودية الحديثة سبعة حكام من آل سعود إلى الآن.

معلومات عن علم السعودية بالانجليزي

علم المملكة العربية السعودية من الأمور التي تعبر عن شخصيتها والكثير من المبادئ التي تعتمد عليها الدولة، وفيما يأتي سوف نسرد معلومات عن علم المملكة العربية السعودية بالانجليزي مع الترجمة:

- **المعلومة بالانجليزي:** The flag of Saudi Arabia is used by the government of Saudi Arabia since 15 March 1973.
الترجمة: تستخدم حكومة المملكة العربية السعودية علم المملكة العربية السعودية منذ 15 مارس 1973.
- **المعلومة بالانجليزي:** The flag of Saudi Arabia is green-colored, featuring in white an Arabic inscription and a sword.
الترجمة: علم المملكة العربية السعودية لونه أخضر وعليه كتابة عربية وسيف باللون الأبيض.
- **المعلومة بالانجليزي:** The inscription that is found on the flag of Saudi Arabia is the Islamic shahada: "There is no god but Allah; Muhammad is the Messenger of Allah".
الترجمة: "النقش الموجود على علم المملكة العربية السعودية هو الشهادة الإسلامية: "لا إله إلا الله محمد رسول الله".
- **المعلومة بالانجليزي:** The green color of the Saudi flag represents Islam, while the sword refers to the strictness in applying justice.
الترجمة: اللون الأخضر للعلم السعودي يمثل الإسلام ، بينما يشير السيف إلى التشدد في تطبيق العدالة.
- **المعلومة بالانجليزي:** The Saudi flag can never be lowered to half-mast as a sign of mourning nor for any occasion whatever it was, where the shahada is considered holy and must never be down wherever it was written.
الترجمة: لا يمكن أبدًا إنزال العلم السعودي إلى نصف الصاري كعلامة حداد ولا لأي مناسبة مهما كانت ، حيث تعتبر الشهادة مقدسة ويجب ألا تنزل أبدًا أينما كتبت.
- **المعلومة بالانجليزي:** By 1938, the flag was at the present form, except the sword had a different design, and it also took up more space in the flag with the shahada above.
الترجمة: بحلول عام 1938 ، كان العلم في شكله الحالي ، باستثناء أن السيف كان له تصميم مختلف ، وشغل أيضًا مساحة أكبر في العلم مع الشهادة أعلاه.

معلومات عن النفط في السعودية بالانجليزي

لقد تم اكتشاف النفط في المملكة العربية السعودية في عام 1936م، مما جعلها تتطور بشكل كبير وبسرعة، وسوف نرصدكم فيما يأتي معلومات عن النفط في السعودية بالانجليزي:

- **المعلومة بالانجليزي:** The Kingdom of Saudi Arabia holds about 267 billion barrels of oil reserves as of 2016, which put the Kingdom at the 2nd rank in the world of oil reserves.
الترجمة: تمتلك المملكة العربية السعودية حوالي 267 مليار برميل من احتياطات النفط اعتبارًا من عام 2016، مما وضع المملكة في المرتبة الثانية في العالم من حيث الاحتياطات النفطية.
- **المعلومة بالانجليزي:** The oil reserve of the Kingdom of Saudi Arabia accounts for about 16.2% of the world's total oil reserves of about 1,650 billion barrels.
الترجمة: يشكل احتياطي النفط في المملكة العربية السعودية حوالي 16.2٪ من إجمالي احتياطي النفط العالمي البالغ حوالي 1,650 مليار برميل.
- **المعلومة بالانجليزي:** The oil reserves of Saudi Arabia were considered the largest until Venezuela announced that it had increased its proven reserves to 297 billion barrels in January 2011.
الترجمة: كانت احتياطات النفط في المملكة العربية السعودية تعتبر الأكبر حتى أعلنت فنزويلا أنها زادت احتياطاتها المؤكدة إلى 297 مليار برميل في يناير 2011.

- **المعلومة بالإنجليزي:** The proven oil reserves in Saudi Arabia are predominantly found in the Eastern Province of it.
توجد احتياطات النفط المؤكدة في المملكة العربية السعودية بشكل أساسي في المنطقة الشرقية منها: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia is at 6th rank in the world for oil consumption.
تحتل المملكة العربية السعودية المرتبة السادسة في العالم من حيث استهلاك النفط: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia exports about 59% of its oil production.
تصدر المملكة العربية السعودية حوالي 59٪ من إنتاجها النفطي: **الترجمة**

معلومات عن مناطق المملكة العربية السعودية بالإنجليزي

سوف نسرد فيما يأتي مجموعة من المعلومات القيمة عن المملكة العربية السعودية مع الترجمة إلى اللغة العربية

- **المعلومة بالإنجليزي:** The Kingdom of Saudi Arabia is divided into 13 administrative regions.
تنقسم المملكة العربية السعودية لـ 13 منطقة إدارية: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** The largest region in Saudi Arabia is the Eastern Province.
أكبر مناطق المملكة العربية السعودية من حيث المساحة هي المنطقة الشرقية: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** Jeddah is of the most important cities in the Kingdom of Saudi Arabia, and the second-largest city after the capital city.
تعد جدة من أهم مدن المملكة العربية السعودية، وثاني أكبر مدينة بعد العاصمة: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** Riyadh is the capital of Saudi Arabia and the largest city in the Kingdom.
الرياض هي عاصمة المملكة العربية السعودية وأكبر مدينة في المملكة: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** The capital of Saudi Arabia has many historical features worth visiting.
تتميز عاصمة المملكة العربية السعودية بالعديد من المعالم التاريخية التي تستحق الزيارة: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** the Farasan Islands is the largest island in the Kingdom of Saudi Arabia, located in the Jazan region.
تعتبر جزر فرسان الجزر الأكبر مساحة في المملكة العربية السعودية، وتقع في منطقة جازان: **الترجمة**

معلومات عن متاحف السعودية بالإنجليزي

تحتوي المملكة العربية السعودية على مجموعة من المتاحف التي تتكون من مجموعة من القطع الفريدة التي تعبر تراث المملكة، وفيما يأتي معلومات قيمة ومهمة عن متاحف السعودية بالإنجليزي:

- **المعلومة بالإنجليزي:** The Two Holy Mosques Museum is affiliated with the General Presidency for the affairs of the Grand Mosque and the Prophet's Mosque.
يتبع متحف الحرمين الشريفين الرئاسة العامة لشؤون المسجد الحرام والمسجد النبوي: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** The exhibition that deals with the Two Holy Mosques and the evolution of their architecture are the Museum of the Two Holy Mosques.
المعرض الذي يعنى بالحرمين الشريفين والتطور على عمارتهما هو متحف الحرمين الشريفين: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** The Saudi National Museum is located in Riyadh on a land area of 17,000 square meters.
يقع المتحف الوطني السعودي في الرياض على أرض مساحتها 17000 متر مربع: **الترجمة**
- **المعلومة بالإنجليزي:** Khuzam Palace was transformed in 1981 AD into a museum under the guidance of King Fahd bin Abdulaziz Al Saud.
تم تحويل قصر خزام في عام 1981م إلى متحف بتوجيه الملك فهد بن عبد العزيز آل سعود: **الترجمة**

- **المعلومة بالإنجليزي:** Shubra Regional Palace Museum is one of the historical palaces in the city of Taif. It was converted into a regional museum for the governorate and was opened to visitors in 1995.
الترجمة: متحف قصر شبرا الإقليمي هو واحد من القصور التاريخية في مدينة الطائف، وقد تم تحويله إلى متحف إقليمي للمحافظة وتم افتتاحه لاستقبال الزوار عام 1995م.

معلومات عامة عن المملكة العربية السعودية بالانجليزي

نسرده لكم فيما يأتي معلومات عادة عن المملكة العربية السعودية بالانجليزي مع الترجمة إلى اللغة العربية يمكن الاستفادة منها

- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia is located in the southwest of Asia.
الترجمة: تقع المملكة العربية السعودية في الجنوب الغربي من آسيا.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The Kingdom of Saudi Arabia is bordered on the west by the Red Sea, on the east by the Persian Gulf, the United Arab Emirates, and Qatar, on the north by Kuwait, Iraq, and Jordan, and on the south by Yemen and the Sultanate of Oman.
الترجمة: يحد المملكة العربية السعودية من الغرب البحر الأحمر، ومن الشرق الخليج العربي والامارات العربية المتحدة وقطر، ومن الشمال الكويت والعراق والأردن، ومن الجنوب اليمن وسلطنة عمان.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The Kingdom of Saudi Arabia represents about four-fifths of the Arabian Peninsula.
الترجمة: تمثل المملكة العربية السعودية قرابة أربعة أخماس شبه الجزيرة العربية.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The area of the Kingdom of Saudi Arabia is approximately 2,000,000 square kilometers.
الترجمة: مساحة المملكة العربية السعودية ما يقارب 2.000.000 كيلومترًا مربعًا.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The Kingdom's climate varies from one region to another; This is due to the different topography and the large area.
الترجمة: مناخ المملكة مناخ متنوع من منطقة إلى أخرى؛ وذلك بسبب اختلاف تضاريسها وكبر مساحتها.
- **المعلومة بالإنجليزي:** In general, the climate of the Kingdom of Saudi Arabia is continental, with hot summers and cold winters, and its rainfall falls in the winter.
الترجمة: بشكل عام، مناخ المملكة العربية السعودية قاري، فصيفه حار وشتاؤه بارد، وتهطل الأمطار في الشتاء.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The climate of the western and southwestern highlands of the kingdom is moderate, while the central regions are hot and dry in summer, and cold and dry in winter.
الترجمة: مناخ المرتفعات الغربية والجنوبية الغربية للمملكة معتدل، في حين أن المناطق الوسطى حارة وجافة في الصيف، وباردة وجافة في الشتاء.

معلومات عن المملكة العربية السعودية مختصرة بالانجليزي

لا بد من أن نحيط علمًا بكل ما يتعلق بدولتنا من معلومات، وهكذا يفعل المواطنون السعوديون لكي يتمكنوا من خلال دراسة هذه المعلومات من البناء عليها والعمل الجاد من أجل النهوض بالمملكة. وفيما يأتي مجموعة معلومات عن المملكة العربية السعودية بالانجليزي مختصرة ومترجمة إلى اللغة العربية:

- **المعلومة بالإنجليزي:** The Kingdom of Saudi Arabia is one of the countries that are rich in archaeological sites that indicate its antiquity.
الترجمة: المملكة العربية السعودية من الدول التي تزخر بالمواقع الأثرية التي تدل على عراقتها.

- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia contains archaeological sites registered in the UNESCO World Heritage List; Such as Mada'in Saleh, Historic Diriyah, Historic Jeddah, and Hail Meal.
الترجمة: تحتوي المملكة العربية السعودية على مواقع أثرية مسجلة في قائمة اليونسكو للتراث العالمي؛ مثل مدائن صالح، الدرعية التاريخية، جدة التاريخية، ووجبة حائل.
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia contains the two purest spots on earth, which are Mecca and Medina.
الترجمة: تحتوي السعودية على أطهر بقعتين على وجه الأرض، وهما مكة المكرمة والمدينة المنورة.
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia is famous for its purebred Arabian horses, and horse stables are almost everywhere in the kingdom.
الترجمة: تشتهر المملكة العربية السعودية بالخيل العربية الأصيلة، وتنتشر اسطبلات الخيل في كل مكان في المملكة تقريباً.
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia is distinguished by its mineral wealth, such as aluminum, gold, copper, phosphates, uranium, and more.
الترجمة: تتميز السعودية بما فيها من الثروة المعدنية، مثل الألمونيوم والذهب والنحاس والفوسفات واليورانيوم وغير ذلك.
- **المعلومة بالإنجليزي:** Saudi Arabia is developing the renewable energy sector, including solar and wind energy.
الترجمة: تعمل السعودية على تطوير قطاع الطاقة المتجددة، بما فيها من الطاقة الشمسية وطاقة الرياح.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The Kingdom of Saudi Arabia celebrates National Day on September 23 every year.
الترجمة: تحتفل المملكة العربية السعودية باليوم الوطني في 23 سبتمبر من كل عام.
- **المعلومة بالإنجليزي:** The number of Umrah pilgrims coming to Saudi Arabia from abroad has tripled over the past decade.
الترجمة: تضاعف عدد المعتمرين القادمين إلى السعودية من الخارج ثلاث مرات خلال العقد الماضي.